

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023**

22711209 - TSANIA ATIKA RAHMA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	cucii tangan mazhab who ya
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	perhatikan area steril non steril ya dek, kl bungkus kateter kena meja steril, sudah kontaminasi. tidak tampak bulging atau malah tampak bulging? pastikan spuit yang disiapkan jarumnya sudah dilepas ya dek. bila memasukkan gel, masukin gel beneran ya dek, bukan air, untuk mempermudah kateter masuk. pemasangan kateter tidak tuntas karena kateter macet. pakai gel beneran aja dek biar g macet.
Station Pemeriksaan antropometri	Px LILA di tangan yg tidak dominan ya baru teringat di akhir, LAIN2 OK
Station Pemeriksaan fisik abdomen	tidak pastikan abdomen rileks, auskultasi terdengar simetris?, palpasi dalam tdk dilakukan, teknik palpasi lien salah lokasi tangan kanan, palpasi aorta dapat apa?, batas hepar kanan koq dari sonor ke tympani, terus lanjut batas kiri terus tau 5 cm dari mana? perkusi ginjal? koq di linea aksilaris anterior, ginjal kanan terus jadi bingung eperkusinya, masih bingung nih pemeriksaan abdomen, mungkin karena sudah station terakhir otak sudah panas, bimanual ginajal tidak dilakukan
Station Pemeriksaan fisik payudara	dengan melihat inspeksi menunjukkan adanya luka dan cairan dari puting kana, maka sebaiknya palpasi menggunakan sarung tangan. palapasi kana lbeih nayman degan berbaring .pasien tidak terdorong ke belakang. pemeriksaan ketiak bisa lebih keatas lagi. leih teliti lagi, pemeriksaan yang tidak teliti merugikan pasien
Station Pemeriksaan fisik thorax	pemeriksaan perkusi pengembangan paru seharusnya meminta pasien menahan napas kemudian dilanjutkan perkusi ke bawah sampai ketemu redup lalu diukur dengan penggaris. pelajari interpretasi pemeriksaan jantung normal
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Dasar pmriksaan blm dijelaskan. Pemanasan ose seharusnya dari pangkal ke ujung sampai memijar, tdk bolak-balik. Penetasan NaCl mestinya sebelum pengolesan sampel saja, tdk sebelum dan sesudah. Tdk mencuci tangan setelah pemeiksaan.
Station Pemeriksaan gynecologi	sudah ok cuma lupa gel saja saja saat bimanual
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	penjelasan sebelum pemeriksaan, persiapan, komunikasi cukup baik. lokasi palpasi pada pemeriksaan lnn cervicalis superfisial, posterior dan deep kurang tepat